



ADEFAM PIDE QUE SE GOBIERNE Y LEGISLE CON SENTIDO DE NACIÓN Y SE TOMEN DECISIONES EN BENEFICIO DEL PAÍS Y NO DE INTERESES INDIVIDUALES O PARTIDISTAS

“Si Madrid triunfa es porque se respira libertad y emprendimiento y es una referencia internacional, cultural y económica”, aseguró la presidenta de ADEFAM en su discurso ante la XX Asamblea General de la Asociación de la Empresa Familiar de Madrid

Madrid, 9 de mayo. - La presidenta de la Asociación de la Empresa Familiar de Madrid (ADEFAM), Victoria Plantalamor, ha reclamado que “se gobierne y se legisle con sentido de nación y que las decisiones que se adopten sean en beneficio del país y no de intereses individuales o partidistas. Debemos exigir una gestión pública rigurosa a una Administración que debe tomar decisiones en base a necesidades reales, que escuche a los ciudadanos y a las empresas, y que facilite un marco institucional que anime a los empresarios a seguir asumiendo riesgos”.

Victoria Plantalamor ha realizado estas manifestaciones en el discurso que ha pronunciado en la celebración de la XX Asamblea General de ADEFAM, que ha reunido a más de dos centenares de empresarios y directivos de empresas familiares en Madrid.

El acto ha contado con la presencia del alcalde de Madrid, José Luis Martínez-Almeida, y del consejero de Economía, Hacienda y Empleo de la Comunidad de Madrid, Javier Fernández-Lasquetty, que ha cerrado el acto. Asimismo, han asistido representantes de otras asociaciones e instituciones empresariales, como el presidente del Instituto de la Empresa Familiar, Andrés Sendagorta.

Victoria Plantalamor ha afirmado que “para que las empresas sigan siendo la base de desarrollo del país, necesitamos un marco jurídico estable, impuestos razonables, un mejor y más moderno sistema educativo e igualdad de oportunidades para competir con otros países”.

Y añadió: “Si Madrid triunfa es porque se respira libertad y emprendimiento y es una referencia internacional, cultural y económica. Madrid recibe tres de cada cuatro euros invertidos desde el exterior en España gracias a ser una de las regiones más competitivas de la UE. Nadie nos ha regalado nada. Los logros son el resultado del esfuerzo. Un ejemplo es haber equiparado el marco fiscal del Impuesto de Patrimonio al resto de la Unión Europea”.

“Quizás las otras comunidades autónomas deberían cambiar sus políticas para atraer inversión, más que acusar a Madrid de competencia desleal”, concluyó.

La agenda de la XX Asamblea General de ADEFAM ha incluido las intervenciones de los empresarios familiares Teresa Martín de la Mata, presidenta de Grupo Varma, y Pelayo de la Mata Pobes, presidente del Grupo Vinícola Marqués de Vargas; una conferencia de Eugenio Palomero, presidente de Itineribus; y una mesa redonda sobre inteligencia artificial y ciberseguridad a cargo de Luis Palacios, director de Systems Engineer y EMEAR South de Cysco, y José Rosell, socio director y fundador de S2 Grupo.

Acerca de ADEFAM

La Asociación de la Empresa Familiar de Madrid (ADEFAM) agrupa en estos momentos a 114 empresas familiares madrileñas, todas ellas líderes en los respectivos sectores en los que operan. Su facturación agregada es de 16.559 millones de euros, el equivalente al 7,16% del PIB de la Comunidad de Madrid. En conjunto dan empleo a 245.027 trabajadores.

Para más información:

Enrique Armendáriz enrique@armendarizpr.es

Marga Becedas marga@armendarizpr.es

Tel. 91 431 73 25; Móvil. 616 06 73 76